



式中だより

443号

令和6年(2024年)

7月18日(木)

発行 式根島学園 式根島中学校

04992(7)0017

「危機意識の向上を」

副校長

先月末、住宅周辺の草刈りを行っていた時に、急に足を取られ、気付くと地面に大きな穴が開いていました。なんと、幅40センチ程、深さ1.5メートル程の大きな空洞になっていました。一歩間違えれば大怪我になっていたところでした。草刈りは今まで数回、実施していましたが、予兆は見受けられず、いきなりでびっくりしました。前日に大雨が降り、ひよっとしたら地中の比較的柔らかい箇所が流れてしまったのかもしれませんが、ハザードマップで土砂災害の危険箇所になっていることは知っていましたが、今までの知識では斜面が崩れて土砂が流れてくるイメージでした。大雨の後にこんな現象も起こり得るということを初めて実感し、あらためて危機意識を高めていかねばと感じた出来事でした。皆さんも身の周りで危険な箇所はありませんか？今一度、確認することが大事だと思います。学校周辺でも防げる事故は未然に防げるように意識してまいります。

都大会に向けて(野球部)

野球部

7月21日(日)に東京の駒沢硬式球場で都大会が開催されます。

9年生の2名、7年生の2名が新島中の生徒と合同で出場します。この数年成し遂げられていない1回戦突破を目標に日々練習に励んでいます。全力で戦っている生徒たちに皆様の熱い応援をお願いします。

都大会に向けて(バドミントン部)

バドミントン部

7月24日(水)に東京体育館で東京都選手権大会(都大会)が開催されます。ブロック大会で2位となった9年生が出場します。大きな会場で、同じ種目で努力してきた同世代の生徒と試合ができるのは貴重な経験です。せっかくの機会、たくさんの方を学んでこれたらと思っています。ぜひ応援をお願いします。

地区音楽会を終えて

音楽科

6月15日(土)に新島地区音楽会が開催されました。4校そろっての開催は実に5年ぶりです。約1か月の練習の成果を存分に発揮することができた生徒たち。公開リハーサルから大きく成長した演奏にたくさんの方から「よかったよ、すごかったよ」とのお言葉をいただきました。アンケートに「子どもたちは式根島の誇りだ。」と書いてくださった方がいますが、そのとおりだと思います。“音楽を表現することが楽しい”と素直に思えることは大事なことです。この経験をこれからの学校生活で活かしてほしいと思います。



合唱:あなたへ-旅立ちに寄せるメッセージ



合奏:Sing Sing Sing



総合文化部:風になる

7学年キャリア教室を終えて

7 学年

球場、スーパー、ペットショップ、TV局、スポーツショップ、美容室と7年生それぞれが興味のある分野の職場を訪問し、職業について様々な質問をしてきました。どの職業にも共通するところ、そうでないところがあり、仕事をする方たちの生の声を聴けたのは貴重な体験でした。将来のことはまだ決められないとは思いますが、進路を考えるきっかけになったのではないのでしょうか。



8学年キャリア教室を終えて

8 学年

ユニクロウィング新橋店、スギ薬局白山通り店、着物円居に職場体験でお世話になってきました。お金を稼ぐことだけでなく、客と店との信頼関係や、どのような社会を目指しているのかなど、働くことについて、様々な角度から教えていただいたようです。また、好ましい大人像とはどのようなものなのか、それに向けてどう生活していくのか等、今後に向けていろいろと考えることができました。

修学旅行を終えて

9 学年

7/2～7/6 4泊5日の日程で奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。学年スローガン「～和・倭・輪～ 歴史について自ら学ぼう！マナーを守って行動しよう！ 自制心をもって人と関わろう！」の下、奈良・京都の文化や歴史について、実際に見たり触れたりすることで、知識や考えを深め、日本の文化伝統をより理解することができました。京都市内を5人で協力して、計画どおりに見学地を回り、その中で地元の方と触れ合い、写真撮影をお願いしたりするなど積極的に人と関わることもできました。修学旅行で学んだことや感じたことを、今後に生かしてほしいと思います。



波ようねりよ

自分の「限界」についてどこまで知っているだろうか。こう聞かれると明確に答えられる人は少ないのではないかと思う。様々なアスリートや著名人が「限界は自分が決めているだけ」と言っている。確かにそのとおりだ。自分の限界を知らないまま、自分で勝手に限界を決めて諦めてしまっている。そのため、最近では自分が諦めそうになったときにもうひと踏ん張りするようにしている。

生徒の皆さんも諦めそうになったときにもうひと踏ん張りしてみてください。もうひと踏ん張りしても「限界」はまだ先にあるはずだから。

9月の行事予定

生活目標： けじめのある生活を送ろう
 保健目標： 応急手当を身に付けよう
 給食目標： よくかんで食べよう

『式中だより』は毎月
 25日を目途に発行
 していきます。

2	月	始業式・安全指導・生徒委員会	20	金	生徒会選挙・SC来校
3	火	生徒会朝礼	25	水	運動会予行
5	木	発育測定・SC来校	26	木	警視庁音楽隊来島
6	金	SC来校	28	土	運動会
19	木	SC来校	30	月	振替休業日